

## まちづくり

\*\*\*\*\*

提案・意見

宇治山田駅前の賑わい

(回答:1月10日時点)

宇治山田駅前をもっと明るく賑やかな雰囲気にして下さい。観光客(近鉄)が沢山来ます。明倫商店街のシャッター店ばかりではお客からの評判が悪いです。伊勢市駅前に力を入れるなら宇治山田駅前も考えるべきです。

回答

宇治山田駅前は、伊勢市中心市街地活性化基本計画における活性化区域内に位置しております。このことから、本計画に基づき、明倫商店街の空き店舗への出店支援及び賑わいの創出に対する支援や、宇治山田駅前広場でのイルミネーションの灯りの演出などを行っております。今後も、宇治山田駅前の賑わい創出に向けた取組を引き続き進めてまいります。

担当課

都市計画課  
商工労政課  
観光振興課

(2024年1月回答)【1/9～1/12】

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

職員について

(回答:1月12日時点)

以前にも、消防職員とその子どもがスケボーをしている…との投稿がありました。再三の注意で流石に道路ではしていないが未だ悠々と敷地内でしている。しかも車を道路にはみ出す形で止め。(車を壁にしているつもりなのか…対策案としてあまりにも幼稚で安易、逆に死角を作っている。)しかし、実際車の間からボードが飛び出し、それを追いかけて人が飛び出して通行車と衝突事故が発生しかけている時を何度か目撃しました。その職員は注意された意図をちゃんと理解されていないように感じる。ただの遊びでスケボーをしているのではなくレールやジャンプ台などを使うなど交差点の入り口、幹線道路に面した場所で行う事ではないことを理解させて頂きたい。実際注意だけで処罰がないのであれば何らかの処罰はあってもよいのでは…  
実際その近くを通るのは怖く感じている状態です。

回答

ご指摘いただきました道路への車のはみ出しや、危険が予想される行為につきましては、注意するよう指導いたしましたので、ご理解賜りますようお願いいたします。

担当課

消防本部 総務課

(2024年1月回答)【1/9～1/12】

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

伊勢うどんフォトコンテストについて

(回答:1月12日時点)

広報いせに伊勢うどんのフォトコンテスト応募がありました。これについてご意見します。

今迄に伊勢うどんをアレンジしたものが多く見られます。

ここ最近にアレンジした物が多く出回り高額になり営利目的が顕著に見られます伊勢エビが必要なんですか。

本当の伊勢うどんに戻り安価で美味しいものを提供してほしいものです。

あくまで、観光客諸氏に本当の「伊勢うどんのルーツ」はこれですよと大きく示すべきです。

新聞での市長が持つ学習ノートの表紙の写真如く刻み葱をのせたシンプルなのが望ましいと思います。

イベントに水を差すようですが一言ご意見しました課としての参考にしてください。

市長がシンポジウム「伊勢うどんの魅力に迫る」で言われた色々なトッピングを使うと言う発言は邪道です。「伊勢うどんは刻み葱以外」のトッピングを使用しないとこれが元祖伊勢うどんだと、その他の加薬トッピング付は「伊勢加薬うどん」等が望ましいと思います。

フォトは英語で日本語「写真」で使うのがのぞましい。

あくまで意見として捉えて下さい。

## 回答

伊勢市では、伊勢うどんを国登録無形民俗文化財に登録することを目指しており、これまで様々な取組を進めてきました。

令和4年度には、文化庁の事業採択を受け、文献調査や実地調査等を行い、その成果を報告書にまとめました。この中において、伊勢うどんは、「伊勢地域の独特なうどん、太くてやわらかい麺に、少量のたまり醤油をベースにしたタレがかかった食べ物である。具材は刻みネギ程度で、あまり載せない。伊勢市内で継承されてきた郷土食であり、その発祥は江戸時代にまでさかのぼる。(以下、省略)」としております。

伊勢うどんに様々な具材を添えることは、食べ方が多様化した結果であり、個々の好みも反映されているものと考えています。

このたびは、伊勢うどんに関するエピソードや考察等をお寄せいただき、ありがとうございました。頂いたご意見は、今後の業務の参考とさせていただきます。

担当課

文化政策課

(2024年1月回答)【1/9~1/12】